
 

 

 7月 7日(木)10時より、第一多目的室において、第 4回保護者委員会を開催いたしました。 

委員会の内容をお知らせいたします 

《編集後記》 
この号が発行される頃は、どの部活も３年生の最後の試合・演奏会に向かって、

共に汗を流している頃でしょう…。最後まで一生懸命頑張る子ども達を応援し

ていきたいですね！ 

1年学年主任（久保田先生） 
＊中学生になり初めての定期テストが終わ

りました。中学校では、勉強の方法を変え

ると学力が伸びる子がいます。初めは思う

ように結果が出なくても、コツコツやって

いると伸びてきます。 

＊また最近、体調を崩す生徒が増えてきて

います。調子が悪そうな生徒には声を掛け

るようにしていますが、各自でもしっかり

と水分補給をするなど、意識して下さい。 

＊夏休みに入ります。規則正しい生活を心

掛けましょう。夏休みの部活を乗り越える

と、体力がつきます。 

＊夏休みは甘い誘惑がありますが、親子の

信頼関係があれば歯止めが掛かります。普

段の生活の中で褒めたり、ありがとうと感

謝する一言が一番の抑止力になります。 

1.校長先生より 

 本日も暑い中、お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございました。おかげさまで保護者の

方々、ボランティアの方々に支えられ、無事に 1学期を終えられます。スタ☆サポへも、人数が足りない

と急きょ駆けつけてくださり、本当にありがとうございました。部活動は、9日から水泳・野球を皮切り

に夏の総体予選が始まります。3年生は、最後の大会・コンクールに向けて集大成になります。応援をよ

ろしくお願いします。引退後は、気持ちを切り替え、本格的に学習に取り組んでほしいと思います。 
 

2.保護者委員会委員長（江戸野さん）より 
こんにちは。暑い中ご出席ありがとうございます。先日プール清掃に参加して参りました。自分たちが使うプールを一生

懸命にみがいている子ども達はとてもキラキラしていて、私も含めとても楽しい時間を過ごしました。また、たくさんいた

ヤゴのいくつかを持ち帰りました。トンボとなったあとの抜け殻はとてもきれいでした。 
 

3. 学校支援地域本部長（安達さん）より 
 こんにちは。おもに G サポのお手伝いをさせていただいております。学校が本当に落ち着いていますね。水やりをして

いても、時間になるとサッと校舎内に入っていく生徒の姿を見ているととてもうれしいです。 

 

4. 生徒の様子と夏休みの過ごし方（生徒指導主任 渡邉先生）より 
部活の総体を控え、体育祭の取り組みも始まりました。反面、落ち着かない生徒も見られます。期末テストは終わりま

したが、10 月初めには中間テストがあるので、この時期の学習面で手を抜かないことも大事です。夏休みの間は、特に

SNS のトラブルと、自転車・水難事故に気をつけるよう指導していきます。最近も SNSのトラブルがありました。不審

者情報も数件報告されています。何かありましたら、まず警察に一報を入れ、学校に連絡してください。 
 

5.今後の活動・支援について 

 （1）根木内民生委員懇談会 

７／８(金)にありました。受付と会場案内を主に行いました。（2 名） 

（2）小金原団地まつりパトロールについて 

７／２３(土)、24 (日)ともバス案内所側中央公園入口に 19 時集合して 20 時まで行います。 

（3）体育祭のお手伝いについて 

９／１０(土)来賓受付、場内整理、接待等を行います。 

 

 

2年学年主任（河本先生） 
＊授業評価を各教科担任にしても

らっています。そのときの授業の様

子を 4 色のカードから選ぶことで

評価いただいていますが、今のとこ

ろ最上の緑カードを多くもらって

います。どの授業も集中してがんば

っています。 

＊2 学期に高校訪問を行います。

20～25 校を 4～5 人の班で分担

して訪問し、授業の様子を見学、そ

の学校の特色や部活動などを取材

します。帰校後それらをまとめて小

冊子にし、生徒たちへ配布する予定

です。 

 

 

3年学年主任（藤本先生） 
＊夏休みは、三者面談や高校の体験

入学・説明会があり、進路活動が本

格化します。自分のことなので、自

分で情報を集め行動するよう指導し

ています。 

＊学習面では、取り組みをしている

生徒とそうでない生徒の差が顕著に

なってきました。夏休みは、1・2

年の復習にしっかり取り組み、情報

の整理をしましょう。 

＊まもなくほとんどの生徒が部活の

引退を迎えます。結果はどうあれ、

力を出し切り、次の進路に向けて頑

張って欲しいです。 
 


